

FF Göpfritz übte den Ernstfall!

Am vergangenen Freitag übten die Kameraden der FF Göpfritz gemeinsam mit dem ÖRK die Bergung eines Unfallopfers nach einem schweren Verkehrsunfall.

Göpfritz/Wild - Am Freitag dem 07.06.2002 übten 14 Mitglieder der FF Göpfritz und 4 Mitglieder des ÖRK Bezirksstelle Allentsteig die Bergung und Versorgung eines schwer verletzt nach einem Verkehrsunfall. Die Übung wurde vorbildlich von OLM Karl Anderl ausgearbeitet und geleitet. Um die Sache noch etwas realistischer zu gestalten wussten die Kameraden im Vorfeld nichts von der Übungsannahme, zusätzlich wurde das Unfallopfer noch mit einer sehr realistisch nachgestellten Beinverletzung "ausgestattet".





Zusätzlich wurde noch ein Brand im Bahngebäude in Göpfritz angenommen welcher unter schwerem Atemschutz gelöscht werden musste. HBI Franz Litschauer und die teilnehmenden Kameraden waren von der sehr gut ausgearbeiteten Übung sehr angetan. Auch der Übungsleiter OLM Anderl war mit der Arbeit der Kameraden der Feuerwehr und des ÖRK sehr zufrieden. Alles in allem war es für alle Beteiligten, trotz Regenwetters, eine hervorragende Übung.